



La Fiesta de los Números en Numerópolis

En la mágica ciudad de Numerópolis, los números naturales y los números romanos coexistían en armonía. Cada año, celebraban la Fiesta de los Números, un evento en el que todos los números se unían para compartir sus historias y aprender unos de otros.

El líder de Numerópolis, el número natural 10, y el líder de los números romanos, el X, decidieron organizar una gran fiesta para fortalecer la amistad entre ambos grupos. Invitaron a todos los números naturales, desde el pequeño 1 hasta el imponente 100, y a los números romanos, desde el I hasta el C.

Durante la fiesta, los números naturales compartieron sus historias de cómo se sumaban y multiplicaban para crecer, mientras que los números romanos contaban sus relatos de cómo construían grandes edificaciones y representaban cantidades en la antigüedad.

El número 5, un número natural, se hizo amigo del número romano V. Juntos, compartieron sus experiencias y descubrieron cómo sus formas diferentes aún representaban el mismo valor. Se dieron cuenta de que, aunque expresaran sus conceptos de manera distinta, ambos eran igualmente importantes.

En un momento especial de la fiesta, todos los números se unieron en un gran círculo y formaron una cadena numérica que iba desde el 1 hasta el C. Los números naturales y romanos se entrelazaron, simbolizando la unidad y la colaboración.

La Fiesta de los Números en Numerópolis se convirtió en una tradición anual, recordándoles a todos que, sin importar cómo representen sus valores, los números son esenciales y pueden aprender unos de otros.

Preguntas sobre el cuento:

¿Dónde se celebró la Fiesta de los Números?

- A) En Románopolis
- B) En Numerópolis
- C) En Naturápolis

D) En Matemágica

¿Quiénes fueron los líderes de Numerópolis durante la fiesta?

A) El 5 y el V

B) El 10 y el X

C) El 100 y el C

D) El I y el 1

¿Qué compartieron los números naturales durante la fiesta?

A) Sus historias de construcción

B) Sus experiencias de multiplicación

C) Sus trucos de magia

D) Sus relatos de la antigüedad

¿Quiénes se hicieron amigos durante la fiesta?

A) El 2 y el II

B) El 5 y el V

C) El 50 y el L

D) El 100 y el C

¿Qué simbolizó la cadena numérica formada durante la fiesta?

A) La competencia entre los números

B) La unidad y la colaboración entre números naturales y romanos

C) La rivalidad entre Numerópolis y Románopolis

D) La diferencia irreconciliable entre los dos tipos de números